



Gault et Millau 2024 Le livre des Champagnes

TOP 30 Blanc de Blancs

95/100

Cuvée R BSA Extra-brut Premier cru

La sensualité s'impose dès les premiers arômes, avec des notes toastées, de fruits secs et une touche pâtissière vanillée. La bouche n'est que charnu, mais sans lourdeur, enrobée par une pointe de brioche beurrée et d'ananas rôti vite twistée par des bulles élégantes. La finale garde de la tension et une générosité certaines. Ce champagne tout en équilibre appelle à prendre un deuxième verre, pour en évaluer la grande complexité dans toute son expression.

Sensuality asserts itself from the first aromas, with toasty notes, dried fruits, and a vanilla pastry touch. The palate is nothing but full-bodied, yet without heaviness, thanks to a fresh structure, wrapped in a hint of buttery brioche and quickly twisted by elegant bubbles. The finish maintains tension and a certain generosity. This champagne, entirely balanced, calls for a second glass to assess its great complexity in all its expression.